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蜀山国际“半马”今日开跑
星报讯（记者 江锐） 10 月 29 日上午 8 点，2016

合肥·蜀山国际半程马拉松赛将准时开跑。本次比赛
是国内较大规模的国际半程马拉松赛之一，起终点均
设在中国（合肥）跨境电子商务综合试验区。

据了解，本次比赛半程组奖金高于国内同类赛
事。高额的奖金和专业赛事安排，吸引了来自非洲、欧
美等国的数十名职业选手参赛，其中还有国际排名靠
前的顶尖高手，以及数百名国内专业选手及全国各地
的跑团专程来肥参赛。比赛共设 3 个组别，分别是半
程组、10公里组和5公里迷你组。

在比赛开跑前一天的10月28日，赛事组委会举办
了“蜀山，跑起来”互联网+健康全民休闲论坛。经济学
家郎咸平、安徽大学教授邬盛根等，应邀做主题演讲。

草根足球再添新赛
安徽竞彩杯七人制足球赛下月鸣哨

星报讯（本报记者） 目前，安徽业余足球运动的
开展已呈燎原之势，为了让足球爱好者有更多的交流
切磋平台，一项只针对纯业余、纯草根球迷开展的七人
制足球赛——安徽首届竞彩杯七人制足球赛 11 月中
旬将在合肥打响。

为了提升影响力，这次比赛设立了数万元的赛事
总奖金；其中冠军10000元，亚军5000，季军2000元，
第4名1000元；设了金靴奖1000元，银靴奖500元。

目前报名工作已经开始，报名办法十分简单，你通
过微信公众号“狂怒体育”或者直接到政务区国际花都
2期中国体育彩票03048网点报名均可。报名谢绝一切
专业、准专业球队报名。报名截止时间为11月15日。

《神奇动物在哪里》改档下个月
星报讯（记者 吴笑文） 继《哈利·波特》系列完结

后时隔五年，罗琳再携全新魔法世界回归。日前由 J·
K·罗琳首任编剧的《神奇动物在哪里》宣布改档至 11
月 25 日上映，比原定日期 11 月 18 日推迟了一周。此
次改档虽然突然，但不影响影迷们的热情，有粉丝在微
博留言称“五年都等得了，也不怕再等一个星期啦”。

据悉，该片是罗琳首次亲自操刀剧本的作品，她对
于魔法世界的构建依然驾轻就熟，且更有野心。罗琳曾
在采访中“剧透”称，这部电影里，将有一个强大到足以
威胁世界的魔法师力量崛起，“这是我一直感兴趣的，也
是我一直想做的。”早前，罗琳也正式宣布会有五部魔法
题材电影陆续诞生，故事大纲已完成。该片将以 3D，
IMAX3D, 以及中国巨幕3D格式在中国内地上映。

为省25块误打误撞学习表演
采访中，孙茜爆料自己学习表演完全是一次误打误

撞，“我当时是去考广院播音主持系的，填报名表的时候
才知道世界上还有个表演专业，当时要交 50 块报名费，
报名表上还有两行空。后来有老师告诉我填一个专业 50
块，报两个专业也是 50 块，我当时就算了个账，觉得自己
应该多写一个志愿，这样报考一个专业就相当于 25 块
钱。不过我就是因为当时那个特别幼稚的想法，才成为
了一名演员。”

“我愿为演技担当奋斗一辈子”
孙茜说，《红色护卫》是她拍过最苦的一部戏。她介

绍，那段时间总下雨，全剧组的人每天都在泥泞的山路上
跋涉。后来转战横店又赶上了三十年不遇的大寒，每拍完
一场戏就得裹一下大衣，嘴巴更是冻得张不开，最后只能
含一口热水，导演说完“开始”，马上把水咽下去之后再说
台词，这样舌头才能动。

谈及演技，孙茜表示“很惭愧”，她解释：“演技派是对自
我的一个要求和一个方向，尤其是对我这种在北京人艺工
作和成长的人来说，剧院里的每一位艺术家都是高山，都是
演技派的典范、楷模和方向，我在他们面前是完全不敢造次
的。我觉得要成为一个像李雪健老师那样，一个有终身成
就，受大家尊重的演技派好演员，需要用一生的时间去修
炼。而在这个过程中会吃很多苦，受很多累，也需要放下很
多东西，我还没有做到，所以我说惭愧。但不管怎样，我都
会向着这个方向去努力，并且为之奋斗一辈子。”

2013年，孙茜与蔡远航终于结束了六年的恋爱长跑迈
入婚姻殿堂，如今，孙茜也升级为“准妈妈”。

““槿汐姑姑槿汐姑姑””孙茜孙茜：：
为省钱误打误撞学表演为省钱误打误撞学表演

日前，在接受市场星报、安徽财经网记者微信采访的
时候，孙茜正在加拿大和老公一起度蜜月。从武警部队
的一名女兵到误打误撞学习表演，从出演话剧《甲子园》，
到《甄嬛传》中的槿汐姑姑，孙茜在演艺道路上不断提升
自己，坚持每一次角色就是一次转型，她说，“我愿意为成
为演技担当奋斗一辈子”。 ▋记者 吴笑文

星报讯（宗和） 10 月28日15 时，中国足协在
北京召开新闻发布会，新任国家队主帅里皮正式与
外界见面。

谈到自己下一步的工作目标，里皮说我们的工
作是朝着小组出线的结果去努力。

里皮表示：国家队前四场之后，我不觉得中国
队与其他国家队有非常大的差距，我们作为一个集
体，形成这样的集体意识，在场上互相帮助，发挥自
己的所有能力，不要有所保留。如果我们能够上下
一心，面对任何球队都不会有所畏惧。

对于新一期国家队名单，里皮表示：这份名单
已经确定，但需要最后一轮比赛结束之后，看是否
有伤病情况，再与俱乐部进行最后的确认。放眼其

他国家队，很多伟大的国家队，都从同一家俱乐部
招入了六七名球员，作为国家队的根基。作为这样
的选择，因为这些球员长期在一起比赛，他们之间
相互熟悉对国家队有非常大的帮助。第一场比赛
我们更多要考虑安全与保险。出于上述考虑，我会
在这次集训之中招入比较多的广州恒大球员，以恒
大班底组建国家队。

谈到自己的工作安排，里皮表示：要建立两个
团队，一个是上场踢球的球员，一个就是后勤保障
团队，去帮助这些踢球的球员。我作为这两个团队
的打造者，去帮助中国足球的进步。

当被问及是否有准备寻找归化球员之时，里皮
明确表示：这完全是没有的事情。

朝小组出线去努力
恒大班底组建国足

里皮:
朱皖玲：履责实践健身推广

自2012年12月取得安徽省一级社会体育
指导员资格以来，朱皖玲始终牢记社会体育指
导员“传授技能、指导锻炼、组织管理、宣传发
动”的基本职责，并结合自身实际，把履责实践
高度融合于各个环节。

一是下基层。几年来，她在六安市体育舞
蹈协会组织带领下，经常深入各县区及城区晨
晚练点、乡镇、社区等最基层，就体育舞蹈、广
场舞、社会体育项目等方面传授技能、指导锻
炼，积极有效地发挥了“指导”作用。

二是舞台上。一方面她作为队员、选手，
先后多次参加省市老运会、秧歌、广场舞大赛
等，并获得多个一等奖、二等奖等殊荣;另一方
面又作为主持人义务主持了包括省市广场舞
大赛、全市全民健身系列活动，太极拳、柔力
球、瑜伽等多个单项活动，以及各县区同类活
动，累计达近百场，撰写主持词近 20 余万字，
其内容主要为发展体育事业鼓与呼。

三是活动中。几年来，朱皖玲以六安市体
舞协常务理事、副秘书长、宣传联络部长、社会
体育指导员等多重身份，参与了主办、承办、协
办 30 余场相关活动，每次活动均做到全方位
介入、全过程参与、全身心投入、全义务奉献，
较好地发挥了联络协调、组织管理、宣传筹划、
保障服务的作用。同时，也明显提升了作为社
会体育指导员所必备的思想道德素质、科学文
化素质和工作能力素质。 ▋记者 江锐

张晓岚：健身活动大展风采
今年 55 岁的张晓岚，每天给人的感觉总

是神采奕奕，充满了激情和活力。她退休前是
一名银行职员，年年被评为先进个人。退休
后，她就积极投入到全民健身社会活动当中。
她先后组建了8个健身舞蹈队、11个太极拳晨
晚练点、牵头成立了宣城市宣州区武术协会，
并担任会长。

她不仅自己勤学苦练，还邀请了当地舞蹈
老师、武术教练给予培训和指导。从 2013 年
至今，她带领协会班子成员组织了太极拳、剑、
扇、刀培训班 10 次，培训人数达 300 多人；健
身气功培训班4次，培训人数150多人；健身腰
鼓培训班6次，培训人数200多人。除此之外，
还开展了广场健身舞、民族舞、健身秧歌、健身
柔力球、手拍鼓等各类项目培训班10余次，并
连续五年承办宣州区“全民健身日”活动，极大
地提高了协会的专业水平，增强了协会的活力。

她带领和组织广大的健身爱好者们，积
极参与健康有益的健身运动，参与各项社会
公益活动，多次组织舞蹈队参与宣城市文广
新局送文化下乡、进社区活动；组织太极拳队
伍，送太极文化进校园、进社区、进企业活动，
并在宣城市政府举办的各项大型活动中大展
风采，还多次在该市春晚中表演节目。她不
辞辛苦地引领着大家以健康、快乐的心态，同
时也极大地推动宣城市全民健身运动的健康
发展。 ▋记者 江锐


